



Microsismos recientes no representan un riesgo para la población: Batres



ESPECIAL

Martí Batres, jefe de Gobierno de la CDMX.

El jefe de Gobierno se comprometió a apoyar a quienes tengan alguna afectación, derivada de los microsismos, en sus hogares

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

“Los microsismos ocurridos recientemente en las Alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez, Co-

yoacán, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras y Miguel Hidalgo, no representan un riesgo para la población por la naturaleza de sus características: baja intensidad, poca profundidad y corta duración”, comentó el jefe de Gobierno, Martí Batres, tras los

microsismos y un sismo contabilizados en la capital durante el 26 y 27 de septiembre.

El mandatario aseguró que el Gobierno de la Ciudad de México se mantendrá atento y brindará apoyo a las familias que pudieran resultar afectadas por estos fenómenos.

“Ninguno de estos microsismos que han ocurrido, implica los riesgos de los sismos como el del 2017 o el de 1985 u otros. Son de baja magnitud y son de corta duración y eso aminora cualquier tipo de riesgo como los que asociamos a los sismos fuertes que hemos vivido en otros momentos. O sea, estos microsismos no tienen las consecuencias de los sismos fuertes que hemos vivido”.

Detalló que sus epicentros son superficiales, a un kilómetro de profundidad, no están a 20 o 30 kilómetros, como es el caso de los temblores fuertes que ocurren en las costas del sureste, en Guerrero, Oaxaca, y que tienen profundidades muy grandes.

“Implican acomodos de las placas tectónicas y, por lo tanto, tienen consecuencias más grandes”, precisó ●